Lunes 17 de Febrero de 2014 Santoral: Fundadores servitas

Santiago 1,1-11 Al ponerse a prueba vuestra fe, os dará constancia, y seréis perfectos e íntegros

Salmo responsorial: 118 Cuando me alcance tu compasión, viviré, Señor. Marcos 8,11-13 ¿Por qué esta generación reclama un signo?

En aquel tiempo, se presentaron los fariseos y se pusieron a discutir con Jesús; para ponerlo a prueba, le pidieron un signo del cielo. Jesús dio un profundo suspiro y dijo: ¿Por qué esta generación reclama un signo? Os aseguro que no se le dará un signo a esta generación. Los dejó, se embarcó de nuevo y se fue a la otra orilla.

## Pensemos...

Muchos pedimos y queremos señales. Y de forma especial cuando estamos metidos en problemas. Dios debe aparecer. Debe manifestarse y decirnos como salir de esta situación. Pero nosotros nunca damos señales de volver. De enmendar. Siempre tiene que ser Dios.

## Entonces...

Se vive con una exigencia a Dios para nuestro provecho. Dios en aquella hermosa creación había sentido que todo se había perdido por el capricho tonto y reiterativo del pecado de los hombres y con las aguas sepultó todo. Aquella arca de Noé se hizo deslizar suavemente para simbolizar la nueva vida que comenzaba y en el cielo apareció la gran señal del Arco Iris para decirnos: Vuelvo a estar con ustedes en la vida que renace y se despierta.

Dios no quiere la muerte sino al vida. Son nuestras acciones. Nuestras señales malignas las que producen al muerte y la destrucción. Por eso, al mejor señal de Dios es su amor redentor que desde la cruz se levanta para abrazarnos y nos salva.

Gracias Señor porque en tu amor nos movemos y existimos.

**Padre Marcelo** 

@padrerivas